



Renault Kangoo **Todos los vehículos con motor diésel**

Potencia insuficiente, la luz testigo del motor se enciende.

Si en estos vehículos se observa que el motor no tiene potencia y que se enciende la luz testigo del motor, puede que la causa radique en un medidor de la masa de aire oxidado. Éste puede oxidarse debido a la penetración de agua. En la memoria de averías queda almacenado el fallo "Medidor de masa de aire".

Debido a una fuga en la zona del revestimiento de plástico de dos piezas del pasarruedas, las salpicaduras de aire penetran en la zona de admisión del filtro de aire. Esto provoca la oxidación arriba mencionada del medidor de masa de aire.

Para eliminar esta fuga, el revestimiento de plástico de dos piezas de la parte superior deberá ser fijado para evitar la entrada de salpicaduras de agua.

En caso necesario, deberá sustituirse el medidor de masa de aire. Encontrará los recambios necesarios en el Catálogo de Electrónica de Hella.